

あなたの願い叶え隊

- 第15回 -

■様
90歳

道の駅にも寄りました



風流に夜桜を楽しみました

■様は90歳という年齢にもかかわらず、いつも元気いっぱいの方です。果物がとてもお好きなので、お誕生日特別企画では、いちご狩りにお誘いしました。

当日は春の景色を楽しみながら農園に向かいました。ビニールハウスへ入ると鈴なりのいちご達が並び、■様は大喜び。真っ赤に熟したいちごを次々と上手に採っていました。その後は道の駅竜北に寄ってから竜北公園へ到着。桜満開の下ベンチに座り、収穫したばかりのいちごを頂きました。「すごく甘か！大きくて、とても食べ応えのある。初めてイチゴ狩りしたけど楽しかったです。みんなにもお土産が出来てよかったです」と喜んでおられました。帰りの車内には収穫されたイチゴの香りが漂い、とても幸せなドライブとなりました。残ったイチゴは昼食の時、施設の方へ振る舞われました。



どのいちごが美味しいかな…



真っ赤いちごにあふれ出す笑顔



採れたてのイチゴの味は格別です♪

3月28日に「夜桜祭」と称した立岡自然公園夜桜散策ドライブ（自由参加企画）を実施。■様はこちらの行事にも参加されました。夜桜を見に行くということで寒さ対策もバッチリ。平日にもかかわらず、公園は多くの人々で賑わっていました。公園の中央に進むとライトアップされた桜が並ぶ美しい景色が広がっていました。■様は美しい夜桜を満喫しながら、笑顔で公園内を散策されました。

帰りの車内でも「あの桜は本当に美しかった。この年でこんな感動するとは思わんかった。連れて行ってくれてありがとう。最高最高」と笑顔で話下さいました。



ライトアップされた桜が池に映り幻想的な景色でした

施設で生活していると、決まった食事、決まった行事等、決められた行動のみになってしまいがちです。しかし本来、介護の主体は私たちではなく、入居者様本人にあるはずです。つばさでは、食べたい行事食を入居者様にお尋ねしてメニューを決めるなど、できるだけ入居者様の意見を反映した生活が出来るよう心がけています。各行事についてもこの考えは同じで、「全員で参加する通常の行事」以外に、「興味がある行事に自分の意思で参加する」という、自己決定型の行事も施設には必要だと私たちは考えています。

これからもつばさは、入居者様の自己決定を尊重。自ら選ぶことで、心豊かな生活を送って頂ける施設でありたいと思います。

「人生はもっと輝ける」をスローガンに、職員全員で入居者様の笑顔を増やすべく取り組んでいます。つばさは、まだまだ勉強する面もたくさんあります、今できることから一歩ずつ進めています。現在1部屋の空きがあります。お気軽にお問い合わせください。